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Struttura distrutta e danni ingenti. Al lavoro cinque squadre dei vigili del fuoco 
• 

In fiamme l'ex capannone della EResse 
vasto incendio in tarda serata nel magazzi1W di Ospedaliccbio 

BASTIA UMBRA -Un vasto incen
dio è scoppiato poco dopo le 21 di 
ieri sera al magazzino dell'azienda 
"Ellesse" ad Ospedalicchio di Ba
stia Umbra, con i vigili del fuoco 
del distaccamento di Assisi e Peru· 
gia che, allertati dagli abitanti della 
zona quando oramai le fiamme ave
vano già 'attecchito', hanno lavora
to oltre due ore per domare le fiam
me: tra le ipotesi vagliate dagli inve
stigatori [cinque squadre dei pom
pieri, sul posto anche una pattuglia 
dei carabinieri) non viene. esclt!sa 
quella che l'incendio possa essere, 
data l'estensione, di origine dolosa. 
Le indagini continueranno anche 
nella giornata di oggi, ma i danni, 
non ancora quantif1cati esattamen
te, sarebbero ingenti, con la struttu
ra andata completamente distrutta; 
sempre nella giornata di stamatti
na, inoltre, i pompieri (che fino a 
tarda notte hanno lavorato per boni-

L'DgI all'attacco: carenze di personale e di strutture 

"TI commissariato? Va chiuso"
 
ASSISI - "La chiusura immediata del
 
comnìissariato di Assisi è un atto dovu

to".
 
10 richiede, "con grande serenità", il
 
segretario regionale Fsp-Ugl Enzo Gau

diosi. Già dopo il sopralluogo Asl 2 nel
 
2007 ,è stato stabilito che "non è possibi

le l'accesso a eventuali portatori di han

dicap", mentre l'ufficio di vigilanza in
terregionale ha decretato "il divieto di
 

""permuetlZa continuatiwdel persona~ 
le". 
"Sino ad oggi nulla è cambiato", dice 
amaramente Gaudiosi. 

Commissariato Venti di tempesta Una situazione già da tempo insostenibi· 

Caimmi, Idv, potrebbe
 
diòlettersi da segretario
 

Anche se l'appuntamento è lontano se ne parla diffusamente 

.Calendimaggio, libro e doppio dvd
 
BASTIA UMBRA -Sembrava por
tasse chiarezza e, invece, l'ultima 
riunione del centrosinistra ha re· 
so le acque piuttosto torbide; al
meno per alcuni aspetti. Restano 
in piedi i nomi di Antonio Cri
scuolo e Lazzaro Bogliari; ma la 
Margherita, che ancora non si di
chiara parte integrante del coordi· 
namento comunale del Pd, ha pro
posto una sua soluzione "per ren
dere il Pd forte, unito e coeso 
dichiara il segretario Vitaliano Cri
stofani - ora attendiamo per sape
re se la sfida sarà raccolta". Pietro 
Cairnmi dell'Italia dei Valori rife
risce che, dopo la riunione infor
male di ieri sera, il suo gruppo 
politico incontrerà tutti gli iscritti 
al partito sabato per discutere sul 
da farsi. Di sicuro l'Idv sembra 
essere il gruppo di maggioranza 
meno soddisfatto dell'andamento 
del tavolo di coalizione. "Di sicu
ro la mia posizione personale non 
influenzerà quella di partito -anti
cipa Cairnmi - motivo per cui, se 
lo ritenessi coerente con il mio 
pensiero politico, sono pronto a 
dare le dimissioni". Queste le ulti
me dichiarazioni ufficiali del coor
dinatore piddino Roberto Capoc
chia: "Il comitato per le primarie 
ha dilatato la data di chiusura per 
la presentazione delle candidatu
re dal 20 al 30 al dicembre; da 
questa data i candidati avranno 
35 giorni di tempo per la loro cam-

Pauroso incendio Nelle foto di Giancarlo Belfiore il capannone in fiamme e i vigili del fuoco in azione 

flcare la zona dai detriti econtrolla ra accesi ed estinguere completa alle prime luci dell'alba, in un ca per la consegna. Anche in quell'oc

re che le parti dell'edificio rimaste mente il fuoco che potrebbe covare pannone di via dell'Ospedale adibi casione, era stato il grande impegno
 
in piedi non crollassero a causa dei sotto la cenere ele macerie. Un lavo to adeposito di cucine componibili: dei pompieri ad evitare danni ulte

danni strutturali subiti) faranno un ro insomma analogo a quello fatto ingenti, anche in quel caso, i danni riori, soprattutto alle abitazioni adia

ulteriore sopralluogo per verificare una decina di giorni fa quando, ad riportati, derivanti soprattutto dalla centi al capannone.
 
l'eventuale presenza di focolai anco- Assisi, un incendio era divampato, perdita di cucine imballate epronte Flavia Pagliochini
 

pagna elettorale e per esporre il 
proprio progetto politico alla cit
tà. Sabato 14 e domenica 15 feb
braio si apriranno i seggi. Con 
ogni probabilità le p~e saran
no di coalizione, visto che imodu
li ritirati non sono solo di esponen
ti piddini. Quindi il messaggio 
che da mesi stiamo mandando è 
stato in gran parte recepito dalle 
forze politiche di sinistra; non tut
te per il momento. Ma siamo fidu
ciosi anche per coloro che stano 
ancora riflettendo". 

Alberta Gattucci 

le; inoltre, "prossimamente saranno dra
sticamente ridotte anche le ore destina· 
te per le pulizie degli uffici, perché man
cano i fondi per pagare la ditta appalta
trice". 
Il segretario regista un "notevole impe
gno" da parte del sindaco edella giunta. 
Thttavia, oggi ancora nessun risultato 
concreto; "anzi, in controtendenza, regi
striamo da parte della questura di Peru· 
gia un indebolimento delle già precarie· 
risorse umane a disposizione del com
missariato di Assisi, infatti in pochi me
si, in coincidenza con l'avvento del nuo
vo questore, sono stati trasferiti dal com

rnissariato, alla questura di Perugia, ben
 
quattro uomini. A conferma di quanto
 
sia precaria la situazione al commissaria

to; nei prossimi giorni verrà chiuso tem

poraneamente l'ufficio immigrazione
 
per poter garantire il minimo delle ferie
 
al personale".
 
In conclusione, dice l'Ugl, "non voglia

mo assolutamente creare allarmismo,
 
ma i paliziotti-'t! i eittadiniwgliODO," e
 

.debbono· sapere, 'dììll'8rinninisfraziòne 
della polizia di Stato, quale sarà il futuro 
del commissariato. Che lo dica con chia
rezza". 

Valentina Antonelli 

gio, Salvatore Ascani. 
Sempre in tema di Calendimaggio, è prevista 
per sabato edomenica prossima la proiezione, 
alla Sala della Pinacoteca, del doppio dvd, 
confezionato grazie al patrimonio del servizio 
Teche della Rai (sede Umbria), che raccoglie 
oltre 50 anni di riprese della manifestazione, 
con immagini d'archivio di telegiornali, spe
ciali tv, servizi vari: in tale occasione sarà 
possibile anche acquistare i dvd, che saranno 
adisposizione nello stand allestito dai volonta
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Convento, Vmcenzo Coli, il sindaco Claudio w secolo in Rai", in particolare, serviràa finan
Ricci, l'assessore al calendimaggio, Leonardo ziare le attività di ricerca dell'associazione um
Paoletti ed il presidente dell'Ente calendimag- bra contro il cancro. 

. Vota il tuo candidato 

MBRIA 
Le primarie del 

CORRIERE 

al Comune di BASTIA UMBRA 

ASSISI (fla. pag.) -"Un lavoro completamen
te autofinanziato e proprio della Parte de Sot· 
to": così Delfo Berretti, priore della Magnifica, 
ha presentato aipartaioli, alla sala romanica 
della basilica di San Francesco, il volume "Il 
Palio 2008" (300 copie uniche e numerate a 
manol, che celebra la vittoria 'rossa' nell'edi
zione 2008 del Calendimaggio di Assisi. Oltre 
200 le persone intervenute alla presentazione 
del libro, nato dall'idea del consiglio di Parte, 
in collaborazione con Stefano e Luca Berti, 
autori dell'impaginaziOJ,J,ee.del progetto grafI
co, per celebrare eraccontare il "cappotto", la 
vittoria per 3-0, inflitto ai de Sopra. Oltre a 
Berretti, erano presenti il custode del Sacro 

Si riunisce 
il consiglio 

bastiolo 
BASTIA UMBRA (a.g.) - Otto i 
punti all'ordine del giorno del 
prossimo consiglio comunale, 
programmato per lunedì 22, alle 
ore 20.45, alla sala consiliare del 
municipio bastiolo. Comunica
zioni del sindaco, se il primo cit
tadino Lombardi ne avrà da fare, 
e, quindi, eventuali repliche o 
commenti di assessori o consi
glieri comunali. 
Poi l'approvazione dei verbali 
della massima assise del 27 no" 
vembre e, a seguire, subito tre 
varianti al Prg, piano regolatore 
generale: la prima inerente i lavo
ri di realizzazione della rotatoria 
in luogo dell'incrocio tra via De 
Rosa, via San Francescuccio e 
via del Lavoro, la seconda sui 
lavori di adeguamento circa la 
viabilità intersezione tra via 
Gramsci, via San Costanw e via 
Bulgaria e la terza aproposito dei 
lavori di adeguamento ali 'interse
zione tra via Gramsci, via Roma 
e via Irlanda. 
Finalmente il consiglio discute
rà, si spera in modo definitivo 
del Pip, piano degli insediamenti 
produttivi, punto all'ordine del 
giorno della precedente massi
ma assise rimandato come anche 
il "dimensionamento scolastico" 
·presentat&'~,._u"·:·;~

ne nazionale comuni· 'lt81iani,
 
nonché la mozione presentata da
 
vari consiglieri comunali aogget
to "Riforma del sistema Scuola e
 
Università".
 


